



## Salutisten bei der Türe in Wittenberg



© Salvation Army, IHQ / Lizenzfrei

### **Theologisches Symposium der Heilsarmee in Wittenberg: Salutisten aus Europa befassen sich mit der Reformation und deren Herausforderungen.**

Das Treffen unter dem Titel „Salutisten an der Wittenbergtüre“ stärkte bei jungen Heilsarmee-Mitgliedern aus ganz Europa das Verständnis für die historische Bedeutung des Reformators Martin Luther, der vor 500 Jahren seine Thesen im deutschen Wittenberg an die Türe der Schlosskirche schlug.

Auch sollten die 47 Delegierten ermutigt werden, sich für ein Leben zu verpflichten, das folgende Merkmale trägt:

Die Christus-Nachfolge und das Mitbauen an einer Welt, in der alle Würde und Gerechtigkeit erfahren.

Die Teilnehmenden verfassten als Abschluss ihre eigenen 45 Thesen, die heutige Fragen und Sorgen reflektieren.

#### **Autor**

Die Redaktion / Quelle: Salvation Army IHQ

#### **Publiziert am**

24.10.2017